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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

La Cámara de diputados de la Provincia de Santa Fe SOLICITA
al Poder Ejecutivo INFORME cuales son los motivos por el que han sido
suspendidos los trabajadores que desarrollan sus tareas en la construcción del
nuevo Hospital de la ciudad de Reconquista, y si existe alguna determinación
de modificar la construcción prevista en el proyecto original.

ENRIQUE EMllIn MARIN
DiputadoPrdJincial

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Como es de conocimiento público, en la ciudad de
Reconquista, Departamento General Obligado, se vienen realizando obras
destinadas a la construcción de lo que será el nuevo Hospital de esa ciudad.
Debemos señalar que nuestra preocupación expuesta aquí, surge de haber
observado - la comunidad toda - que dichas obras se han paralizado y sus
trabajadores suspendidos, situación que abre interrogantes, ya que diferentes
versiones han surgido respecto a las causas de esta inactividad.

Se comprenderá las expectativas puestas sobre el
surgimiento de este nuevo efector de salud que la ciudadanía espera ver
concretado en el menor tiempo que sea posible, para una obra de esa
envergadura, pero hoy, surgen dudas derivadas de versiones que indican falta
de fondos para continuar los trabajos; dificultades con la consistencia del
terreno; modificación de la construcción prevista convirtiéndola en una de
menores dimensiones; etc. Por todo ello, se hace necesario, frente a los
interrogantes planteados, llevar tranquilidad a la comunidad explicando el
porqué de la parálisis en la obra.

Nuestra inquietud se potencia además en razón de las
declaraciones del Senador Departamental Federico Pezz, quien señalara a una
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emisora local ( Radio Amanecer) "inequidad respecto a los otros centros de
salud de la provincia"en relación a la distribución de los fondos que se destinan
a cada uno. Entendemos, que si el Senador Oficialista señala una injusta
distribución de las partidas de dinero, debe poseer acabada información al
respecto, por lo que es nuestra preocupación que ante la difundida merma en
las arcas del Estado, se priorice la construcción de otros efectores de salud ya
previstos, postergándose así, el que corresponde a la ciudad de Reconquista.

Entiéndase, por otra parte, la incertidumbre y angustia
existentes en los trabajadores de la construcción y sus familias, al ver
paralizada la ejecución de las obras, y el desconocimiento. de cuándo
retomarán sus labores, ya que de ello depende el sustento cotidiano.

Considero que, frente a la situación descripta, está Cámara
comprenderá la necesidad de requerir al Poder Ejecutivo una pronta respuesta,
ya que no sólo se encuentra dilatada la posibilidadde mejoraren la atención de
la salud pública, sino que la postergación de una obra constructiva tan
importante deja sin salario a los trabajadores, y provoca una merma en los
ingresos de quienes se han constituido en proveedores de los insumos que la
misma requiere.

Por lo expuesto solicito a mis pares la aprobación del
presente Proyecto de Comunicación.
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